
Pièces 6 Pièces

Superficie 280 m²

Référence MZIBA1342

Prix 4 056 000 €

Pyla-sur-Mer
Maison à vendre (33115)
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Michael Zingraf Real Estate vous présente au Pyla-sur-Mer, au cœur d'un écrin de

verdure,  cette  villa  d'exception  qui  incarne  l'élégance  et  la  quiétude  au

Pyla-Sur-Mer. Son architecture intemporelle s'ouvre sur la nature, offrant depuis le

vaste  séjour  et  la  terrasse une vue panoramique sur  le  Bassin  d'Arcachon et  ses

couchers  de  soleil.  Dès  l'entrée,  le  ton  est  donné  :  volumes  généreux,  matériaux

nobles et atmosphère apaisante. Le séjour, lumineux, se prolonge vers une cuisine

indépendante. Une suite parentale spacieuse, dotée d'une salle de bains complète

(baignoire, douche, coiffeuse et ...

Michael Zingraf Real Estate presents this exceptional villa in Pyla-sur-Mer, nestled in

lush greenery,  embodying elegance and tranquillity.Its  timeless architecture opens

onto nature, offering panoramic views of the Arcachon Bay and its sunsets from the

spacious  living  room and terrace.The tone is  set  as  soon as  you enter:  generous

volumes,  noble  materials  and  a  soothing  atmosphere.  The  light-filled  living  room

extends  into  a  separate  kitchen.A  spacious  master  suite,  equipped  with  a  full

bathroom (bathtub,  shower,  dressing  table  and  WC)  and  a  dressing  room,  offers

absolute comfort. A second ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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